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  105, rue des Écoliers   Téléphone :   418 286-6525 
          186, avenue Saint-Germain  Téléphone :   418 286-3315 

  Portneuf (Québec) G0A 2Y0   

   

 

Procès-verbal de la première réunion du conseil d’établissement de Portneuf tenue le 26 octobre 2022 

à 19 h sur la plateforme « Teams ». 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Mme Carolyne Goulet ainsi que Mme Mélanie Gilbert souhaitent la bienvenue aux membres du conseil 

ainsi qu’aux parents présents.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

La lecture de l’ordre du jour est effectuée par Mme Carolyne Goulet. 

Sur proposition de Mme Pascale Duchesne, appuyée par Mme Andréanne Proulx. 

Résolution CE 22-10-26/01 

Adopté à l’unanimité 

3. Nomination de la présidence, de la vice-présidence et du secrétaire du conseil d’administration 

Mme Julie Maltais-Laflamme manifeste son intérêt à occuper le poste de présidente. 

Sur proposition de Mme Sylvie Petitclerc, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Mme Carolyne Goulet est intéressée à occuper le poste de vice-présidente. 

Sur proposition de Mme Carolyne Goulet, appuyée par Mme Joelle Belleau. 

Mme Carolyne Goulet suggère Mme Manon Bouchard comme secrétaire et celle-ci accepte. 

Sur proposition de Mme Joelle Belleau, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-10-26/02 

Adopté à l’unanimité 

Étaient présents : 

Mme Mélanie Gilbert, directrice 
Mme Carolyne Goulet, parent (présidente) 
M.    Jean-François Martel, enseignant 
Mme Laurence Martel, enseignante 
Mme Sylvie Petitclerc, enseignante 
Mme Lison Prévereault, service de garde 
Mme Manon Bouchard, secrétaire 
Mme Joelle Belleau, parent 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

Étaient présents : 

Mme Pascale Duchesne, parent 
Mme Pénélope Grandmont, parent 
Mme Andréanne Proulx, parent 
Mme Julie Maltais-Laflamme, parent 

Mme Jill Langlais, parent substitut 

Étaient absents : 

Mme Marjorie Parent, enseignante 
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4. Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 14 juin 2022. 

Mme Carolyne Goulet fait la lecture du procès-verbal de la réunion du 14 juin 2022. 

Mme Mélanie Gilbert suggère que les membres du conseil d’établissement se présente à tour de rôle. 

Sur proposition de Mme Pascale Duchesne, appuyée par Mme Laurence Martel. 

Résolution CE 22-10-26/03 

Adopté à l’unanimité 

5. Intervention du public 

Aucune intervention. 

6. Membre de la communauté 

Aucune intervention, car aucun membre de la communauté ne fait partie du conseil d’établissement. 

Des membres soulignent qu’il serait intéressant d’offrir à M. Julien Pertin du Service des loisirs de 

Portneuf de se joindre au conseil d’établissement. Mme Gilbert nous mentionne qu’elle va 

communiquer avec lui pour connaître son intérêt.  

7. Règles de régie interne du conseil d’établissement 

Mme Mélanie Gilbert nous présente les règles de régie interne du conseil d’établissement. 

Sur proposition de M.  Jean-François Martel, appuyée par Mme Pénélope Grandmont. 

Résolution CE 22-10-26/04 

Adopté à l’unanimité 

8. Calendrier des rencontres 

Mme Gilbert nous suggère les dates suivantes pour les rencontres du conseil d’établissement :  

7 décembre 2022, 18 janvier, 22 février, 26 avril et 14 juin 2023. 

Sur proposition de Mme Joelle Belleau, appuyée par Mme Lison Prévereault. 

Résolution CE 22-10-26/05 

Adopté à l’unanimité 

9. Sorties scolaires 

Mme Gilbert nous parle de la sortie scolaire au « Théâtre Les Grands Bois » de St-Casimir vécue par les 

élèves des deux écoles de Portneuf le 20 octobre dernier. 

Des projets de sorties scolaires de fin d’année sont présentement en cours, soit le « Woodooliparc » 

pour les élèves de la 1re année et le « Camp le Manoir » pour ceux de la 6e année. Mme Gilbert nous 

mentionne que l’école est en attente d’une subvention pour le volet culturel. 

Sur proposition de Mme Pascale Duchesne, appuyée par Mme Joelle Belleau. 

Résolution CE 22-10-26/06 

Adopté à l’unanimité 
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10. Relâche 2022-2023 – Service de garde  

Mme Lison Prévereault nous mentionne qu’un sondage sera effectué, très bientôt, auprès des parents 

pour connaître leurs besoins au niveau du service de garde pour la semaine de relâche. Si le nombre 

d’inscriptions est insuffisant, le service de garde n’ouvrira pas. Un sondage sera également envoyé 

aux parents, d’ici vendredi, pour connaître les consignes pour leur enfant s’il y avait une tempête. 

Mme Prévereault nous signale également, qu’en raison de manque de personnel pour congé de 

maternité, le service de garde doit parfois refuser des enfants pour les journées pédagogiques où il y 

a une très forte clientèle et que le maximum consenti est de 77 enfants. 

11. Information de la direction 

Mme Gilbert nous informe des sujets suivants : 

✓ Formulaire pour la dénonciation d’intérêts à compléter par tous les membres; 

✓ Les photos du personnel des deux écoles seront dans le premier journal de l’école; 

✓ Des ateliers sur l’Halloween seront présentés par la Sûreté du Québec dans chacune des classes; 

✓ Un projet de la Sûreté du Québec « Unité sans violence » sera présenté aux élèves de la 6e année 

de la Riveraine; 

✓ Escouade de l’amitié des élèves de 6e année et le banc de l’amitié; 

✓ Le chandail « Les Hérons » est à venir très prochainement; les élèves pourront bientôt en faire 

l’essai. 

12. Information du personnel 

Mme Sylvie Petitclerc nous fait part des activités vécues depuis le début de l’année par les élèves de 

l’École des Sentiers, soit une fête dans la cour d’école, un rallye, une pratique de feu, une sortie au 

théâtre et la fête de l’Halloween remplie de diverses activités. 

Du côté de l’École de la Riveraine, M. Jean-François Martel nous souligne qu’il y a eu une fête 

extérieure pour célébrer le début de l’année, une journée thématique et des activités spéciales pour 

la fête de l’Halloween. 

13. Information du service de garde 

Mme Lison Prévereault nous annonce qu’il y aura le « Festival de la Banquise », une activité culturelle 

gratuite, qui sera vécue à la journée pédagogique de février. 

14. Information du comité de parents 

Mme Carolyne Goulet nous indique qu’il y a eu une première réunion le 17 octobre dernier. Les 

sujets concernaient la rentrée scolaire des différentes écoles, le changement au niveau des autobus 

scolaires et le sondage PEVR. Après votes, Mme Julie Maltais-Laflamme a été nommée présidente du 

comité EHDAA. 

15. Information comité EHDAA 

Mme Mélanie Gilbert nous signale qu’il y a eu une première rencontre et que les sujets discutés ont 

été les règles de régie interne, la signification des cotes des élèves et l’entente de scolarisation pour 

les écoles plus spécialisées. 
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16. Affaires diverses 

16.1 Sondage en lien avec le plan d’engagement vers la réussite (PEVR) 

Mme Gilbert nous mentionne qu’étant donné que le projet PEVR doit être renouvelé au Centre de 

services scolaire de Portneuf, tous les employés ainsi que les membres du conseil, du comité EHDAA, 

du comité de parents doivent compléter le sondage. Donc, après la réunion, ceux qui ne l’ont pas déjà 

fait pourront le faire.  

Des élèves de l’École de la Riveraine devaient également le compléter. Mme Gilbert a fait remplir le 

sondage à quatre élèves choisis de la 5e et 6e année. 

16.2 Commentaires reçus au niveau du service de garde 

Des parents nous font part de mauvais commentaires reçus par leur enfant et par d’autres parents en 

ce qui concerne la surveillance des récréations par le personnel du service de garde. 

De la discussion à ce sujet, il ressort que Mme Gilbert fera un suivi auprès du personnel en question. 

17. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Mme Carolyne Goulet et appuyée par M. Jean-François 

Martel, à 20 h 20. 

La prochaine réunion aura lieu, en présentiel, à l’École de la Riveraine le 7 décembre 2022 à 19 h. 

 

 

 

 

 

_________________________________   _________________________________ 

Mme Julie Maltais-Laflamme, présidente   Mme Mélanie Gilbert, directrice 


